

Chili : répression contre les mouvements syndicaux qui exigent des augmentations de salaire



Santiago, 29 novembre (RHC)- Des agents de la Force Spéciale des Carabiniers du Chili ont réprimé des travailleurs et des représentants de mouvements syndicaux du secteur public au cours de la troisième journée de grève ayant pour but d'exiger une hausse des salaires pour 2019.

Les forces de la police ont chargé hier, avec des lances à incendie, les manifestants qui s'étaient rassemblés sur la Place de la Constitution à Santiago où se trouvent les sièges de plusieurs ministères et de la présidence du Chili.

Cela fait plus d'une semaine que les travailleurs du secteur public ont convoqué une grève et plusieurs manifestations pour exiger une majoration salariale de 6% alors que le gouvernement ne proposait que 3% ce que les travailleurs jugent insuffisant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177761-chili-repression-contre-les-mouvements-syndicaux-qui-exigent-des-augmentations-de-salaire>



Radio Habana Cuba